



CARLTON GROUP

4 Pièces

75 m²

Réf. 15440

380 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé entre le port Vauban, le centre-ville et le charme pittoresque de la vieille ville, Carlton International vous propose en exclusivité cet Appartement seul à l'étage d'une petite copropriété. Il comprend une vaste entrée, un grand séjour, une cuisine dinatoire, trois chambres et une salle d'eau. Vous serez immédiatement séduit(e) par le calme et la luminosité de ce Bien à fort potentiel extrêmement rare à la vente ! Des informations sur les risques auxquels cette propriété est exposée sont disponibles sur le site : Les honoraires d'agence sont à la charge du vendeur. Ref : 15440

Ideally located between the Vauban port, the city center and the picturesque charm of the old town, Carlton International exclusively offers you this Apartment alone upstairs of a small condominium. It includes a large entrance, a large living room, a dining kitchen, three bedrooms and a bathroom. You will immediately be seduced by the calm and brightness of this rare property for sale! Information on the risks to which this property is exposed is available on the site: Agency fees are the responsibility of the seller. Ref: 15440

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

